

KSAD Jenderal Maruli Pimpin Sertijab Pangdam V Brawijaya

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, memimpin upacara serah terima enam jabatan strategis di lingkungan TNI AD.

Salah satunya yaitu mantan Komandan Pasukan Pengamanan Presiden (Danpasampres) Mayjen TNI Rafael Granada Baay yang kini resmi menjabat Pangdam V/Brawijaya. Diketahui, Rafael Granada Baay merupakan jenderal bintang dua yang berpengalaman di Korps Baret Merah Kopassus.

Sementara pejabat lama Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf selanjutnya akan menduduki jabatan baru sebagai Kepala Staf Komando Cadangan Strategis Angkatan Darat (Kas Kostrad), menggantikan Mayjen TNI Muhammad Saleh Mustafa yang saat ini menjabat Pangkostrad.

Kepada para perwira yang baru saja menyerahkan jabatannya kepada pejabat baru, Kasad menyampaikan ucapan terima kasih dan selamat menjalani tu-

gas di jabatan yang baru. Namun diharapkan para perwira dapat tetap melakukan komunikasi dan koordinasi, sehingga program kegiatan TNI AD dapat dilaksanakan dengan optimal.

"Tetap jalin komunikasi, sehingga program yang sedang berjalan dan yang akan direncanakan, dapat terus berjalan dan terselenggara dengan baik," pesan KSAD Maruli, Rabu (13/12).

Beberapa jabatan yang juga diserahkan termasuk yaitu, jabatan Direktur Adjunan Jenderal Angkatan Darat (Dirajenad) dari Brigjen TNI Faisal Ahmadi, kepada Kolonel Caj Kris Doni Indriarto, jabatan Kepala Dinas Sejarah TNI Angkatan Darat (Kadisjarahad) dari Brigjen TNI Sidik kepada Brigjen TNI Arif Cahyono, serta jabatan Kepala Dinas Kelaihan TNI Angkatan Darat (Kadislaikad) dari Brigjen TNI Jamalulael, kepada Brigjen TNI Agus Isrok Mikroj. ● **mei**

Dewas KPK akan Hadirkan 27 Saksi saat Sidang Etik Firli Bahuri Hari Ini

JAKARTA (IM) - Dewan Pengawas (Dewas) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menggelar sidang etik terkait dugaan pelanggaran etik yang diduga dilakukan oleh Ketua KPK nonaktif, Firli Bahuri pada Kamis, 14 Desember 2023.

Anggota Dewas KPK, Albertina Ho mengatakan, pihaknya akan menghadirkan 27 saksi pada sidang etik Firli Bahuri, yang akan digelar hari ini, Kamis (14/12).

"Semua saksi sudah kami panggil, ada 27 orang saksi dan ahli. Sudah kami panggil ke persidangan," kata Albertina kepada wartawan, Rabu (13/12).

Sayangnya Albertina tidak menyebut berasal darimana para saksi tersebut.

"Persiapan semua sudah disiapkan, tinggal sidang (etik) saja," ungkapnya.

Rencananya, Dewas akan menggelar sidang etik terhadap Firli Bahuri itu secara

meraton. Seluruh rangkaian persidangan sudah diagendakan setiap hari.

"Iya (setiap hari), sudah ada jadwal sidangnya sampai selesai," katanya.

Sebelumnya, Ketua Dewas KPK, Tumpak Hatarongan Panggabean mengungkap dugaan sejumlah pelanggaran etik yang dilakukan oleh Firli, di antaranya perbuatan yang berhubungan dengan pertemuan antara Firli Bahuri dengan mantan Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo.

Kemudian terkait rumah singgah Firli Bahuri yang berada di Jalan Keratanegara, Jakarta Selatan.

Firli Bahuri diduga melanggar pasal 4 ayat 1 huruf J dan pasal 8 ayat E peraturan Dewas Nomor 3 Tahun 2021 tentang penegakan kode etik dan kode perilaku. ● **han**



FOTO: TWITTER KEMHAN

SEMINAR NASIONAL PENGUATAN REGULASI
Seminar Nasional Penguatan Regulasi Dalam Rangka Mewujudkan Pengelolaan Ruang Udara Indonesia yang Inklusif diselenggarakan Rabu (13/12) di Kementerian Pertahanan, Jakarta, dibuka Sekjen Kemhan Marsdyia TNI Donny Ermawan Taufanto. Seminar menghadirkan narasumber dari Guru Besar Universitas Atma Jaya Prof. Dr. Ida Bagus Rahmadi Supancana, Kaskoopsudnas Marsda TNI Jory S.Kolloay, dan Anggota Komisi I DPR RI Dave Laksono.

Rangkap Jabatan, Nusron Wahid Diberhentikan dari Ketua PBNU

JAKARTA (IM) - Nusron Wahid dan Nasyrul Falah Amru dicopot dari jabatannya sebagai ketua di PBNU. Keduanya dicopot karena rangkap jabatan dengan jabatan di partai politik.

Informasi soal pencopotan Nusron dan Nasyrul dari jabatan Ketua PBNU disampaikan oleh Ketua Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) Ahmad Fahrurrozi.

Seperti diketahui, Nusron adalah kepala Badan Pemenangan Pemilu Partai Golkar sedangkan Nasyrul merupakan sekretaris umum Pengurus Pusat Baitul Muslimin Indonesia PDI Perjuangan. "(Pencopotan) itu memang aturan organisasi bahwa tidak boleh merangkap jabatan dalam pengurus harian PBNU dengan jabatan di parpol," kata Fahrur kepada wartawan, Rabu (13/12).

Sebenarnya PBNU telah memberi waktu kepada Nusron dan Nasyrul untuk memilih dan menentukan sikap agar tidak rangkap jabatan dengan partai politik.

Perlu diketahui bahwa Nusron dan Nasyrul hanya dicopot dari posisi pengurus harian PBNU, tetapi keduanya masih boleh menjabat sebagai ketua lembaga di bawah naungan PBNU.

"Mereka tetap diberi amanat tugas di lingkup lembaga di bawah jajaran PBNU semisal Pak Nusron menjadi ketua lembaga pertanian," kata Fahrur.

Pencopotan Nusron dan Nasyrul tidak ada kaitannya dengan Pemilihan Presiden 2024 di mana Nusron merupakan sekretaris Tim Kampanye Nasional Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming.

"Ini tidak ada kaitan dengan pilpres, murni aturan organisasi agar NU tidak terikat dengan partai politik manapun," ujar Fahrur.

Saat diminta konfirmasi, Nusron mengemukakan tidak tahu kenapa dirinya diberhentikan dari ketua PBNU.

"Enggak tahu. Ikuti saja. Santri enggak boleh membantah," kata Nusron. ● **han**

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



SEMINAR KEBANGSAAN MENKO POLHUKAM

Menko Polhukam Mahfud MD menjadi pembicara dalam Seminar Kebangsaan di Universitas Faletihan, Kota Serang, Banten, Rabu (13/12). Seminar yang diikuti ratusan mahasiswa tersebut digelar sebagai rangka mewujudkan visi dan misi Indonesia Emas 2045 sekaligus menanamkan cinta tanah air serta menangkal isu radikalisme.

MA Anulir Vonis Bebas Eks Pejabat Kemendag di Kasus Korupsi Rp1 T

Hakim MA batalkan vonis bebas terdakwa kasus korupsi, Tahan Banurea, lalu menghukumnya penjara 8 tahun, denda Rp500 juta subsider 6 bulan kurungan.

JAKARTA (IM) - Majelis hakim Mahkamah Agung (MA) menganulir vonis bebas Tahan Banurea, terdakwa kasus korupsi impor baja. Mantan Kasubbag Tata Usaha Direktorat Impor Ditjen Daglu Kemendag itu diadili dalam kasus yang didakwa jaksas merugikan keuangan negara Rp 1 triliun.

Berdasarkan informasi perkara yang dilansir *website* MA, Rabu (13/12), terungkapnya kasus korupsi yang menjerat terdakwa Tahan Banurea, bermula saat Kejaksaan Agung mengusut dugaan korupsi impor besi.

Sejumlah nama diproses hingga pengadilan, di anta-

ranya Tahan Banurea dan penanggung jawab PT Mera-seti Logistik Indonesia Budi Hartono Linardi.

"Terdakwa telah melakukan atau turut serta melakukan perbuatan secara melawan hukum merugikan keuangan negara atau perekonomian negara, yaitu merugikan keuangan negara sejumlah Rp 1.060.658.585.069," bebera jaksas saat membacakan tuntutan.

Jaksas menuntut Tahan Banurea agar dihukum selama 8 tahun penjara dengan denda Rp 500 juta subsider 6 bulan kurungan. Namun, pada 27 Maret 2023, PN Jakpus justru menolak gugatan jaksas dan

membebaskan terdakwa.

"Menyatakan Terdakwa tidak terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana pidana korupsi secara bersama-sama sebagaimana dalam dakwaan pertama primer maupun subsider, dakwaan kedua dan dakwaan ketiga penuntut umum."

"Membebaskan Terdakwa dari dakwaan pertama primer maupun subsider, dakwaan kedua dan dakwaan ketiga penuntut umum tersebut. Memerintahkan agar Terdakwa segera dibebaskan dari Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salemba Jakarta Pusat. Memulihkan hak Terdakwa dalam kedudukan, kemampuan dan harkat serta martabatnya seperti semula," ujarnya.

Atas hal itu, jaksas mengajukan kasasi dan dikabulkan. "Kabulkan kasasi penuntut umum. Batal *judec factie*

(PN Jakpus)," demikian bunyi putusan kasasi yang dilansir *website*-nya, Rabu (13/12).

Duduk sebagai ketua majelis hakim agung Suharto dengan anggota hakim agung Jupriyadi dan Arizon Mega Jaya. Suharto sehari-hari adalah Ketua Muda MA Bidang Pidana/Ketua Kamar Pidana. Majelis menyatakan Tahan Banurea terbukti melakukan Pasal 3 UU Tipikor.

"Menjatuhkan pidana 8 tahun penjara, denda Rp 500

juta subsider 6 bulan kurungan," ujar Suharto-Jupriyadi-Arizon.

Majelis kasasi juga menjatuhkan pidana uang pengganti Rp 200 juta. Bila tidak dibayar, maka diganti 3 bulan kurungan.

"Panitera pengganti Setia Sri Mariana," terangnya.

Di kasus itu, Budi Hartono dihukum 12 tahun penjara dengan denda Rp 1 miliar subsider 6 bulan kurungan.

● **han**

Anies Ingin Kebebasan Berpendapat Dijamin, Tak Ada Lagi Sebutan "Wakanda"

JAKARTA (IM) - Calon presiden (capres) nomor urut 1, Anies Baswedan menginginkan, negara menjamin kebebasan berpendapat. Anies berharap, tidak ada lagi masyarakat yang khawatir untuk berpendapat di masa depan.

Anies menyinggung adanya kritik yang mengganti sebutan Indonesia dengan Wakanda lantaran takut menyinggung.

"Ketika kita berbicara tentang masa depan, maka saya ingin sampaikan pada semua kebebasan berpendapat akan dijamin," kata Anies saat pernyataan penutup dalam debat pemilihan presiden (pilpres) 2024

di Kantor KPU RI, Selasa (12/12).

"Kita tidak mengizinkan lagi situasi dimana orang takut, maka saya katakan wakanda no more, Indonesia forever," imbuhnya.

Anies meyakini anak-anak muda bakal memilih seseorang yang serius menjadi presiden. Terlebih, pemilihan Pilpres 2024 salah satunya ditentukan oleh pilihan anak muda.

"Kita semua menyadari pemilu ini tentang masa depan, anak pemilih masa depan, saya yakin anda akan memilih yang serius untuk jadi presiden bukan yang main-main untuk jadi presiden," kata Anies. ● **mei**

Pendukung Optimistis Ganjar Dapat Raup Suara Milenial di Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Salah satu pendukung dari perwakilan PDIP, Edi Guscahyanto (50) optimistis Ganjar Pranowo dapat meraup suara dari generasi milenial di pemilu 2024. Ganjar dinilai pintar dan solutif dalam menjawab pertanyaan dalam debat perdana itu.

"Ini debat yang sangat baik untuk pendidikan politik untuk generasi muda gen Z atau milenial yang akan melakukan pemilihan melakukan hak pilihnya dalam Pemilu tahun ini dan ini penting untuk kita semua agar kita bisa menentukan pilihan mana yang paling baik dan mana yang bisa memberikan visi misi solusi terhadap persoalan bangsa," kata Edi dalam program debat perdana Capres-Cawapres pilpres 2024 di MNC Convention Hall, INews Tower Lantai 3, Jakarta Pusat, Selasa, (12/12).

Walaupun visi misi Ganjar belum tersampaikan secara utuh akan tetapi solusi yang ditawarkan Ganjar memiliki kekhasan tersendiri. Apalagi Ganjar telah memiliki pengalaman yang cukup

lama sebagai Gubernur Jawa Tengah.

"Dalam hal memberikan solusi Pak Ganjar bagus punya kekhasan sendiri dengan perspektifnya masing-masing," katanya.

Ia berharap Ganjar Pranowo dapat memenangkan Pilpres 2024. Sebab segudang pengalaman itu telah ada pada diri Ganjar.

Ia kini telah menjadi seorang yang matang serta menguasai persoalan negara.

"Tentu kami berharap Pak Ganjar bisa memenangkan pilpres 2024 ini, karena dari sisi *track record*-nya beliau punya banyak pengalaman dua periode anggota DPR 2 periode, kepala daerah juga pendidikan politik," tuturnya. ● **han**

Prabowo: Tapol-tapol yang Katanya Saya Culik, Sekarang Membela Saya

JAKARTA (IM) - Calon presiden (capres) nomor urut 2, Prabowo Subianto, mengklaim bahwa dirinya sebagai sosok yang sangat keras membela hak asasi manusia (HAM). Sebab itu, ia kini didukung oleh para mantan tahanan politik (tapol).

Ini disampaikan Prabowo dalam debat perdana Pemilu Presiden (Pilpres) 2024, Selasa (12/12), saat menanggapi pertanyaan capres nomor urut 3, Ganjar Pranowo, soal penyelesaian 12 kasus pelanggaran HAM berat di Indonesia.

"Saya tadi katakan, saya merasa bahwa saya yang sangat keras membela hak

asasi manusia. Nyatanya, orang-orang yang ditahan, tapol-tapol yang katanya saya culik, sekarang ada di pihak saya, membela saya," kata Prabowo dengan berapi-api.

Prabowo tak menjawab pertanyaan Ganjar, apakah jika terpilih sebagai presiden, dirinya akan membentuk pengadilan HAM ad hoc dan menjalankan rekomendasi Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) RI soal penyelesaian kasus pelanggaran HAM berat.

Menteri Pertahanan justru menyinggung calon wakil presiden (cawapres) pendamping Ganjar, Mahfud MD, yang pada tahun

2009 menjabat sebagai Ketua Mahkamah Konstitusi (MK). Pada tahun tersebut, DPR menerbitkan rekomendasi soal penyelesaian kasus pelanggaran HAM berat.

"Saya sudah jawab berkali-kali, tiap lima tahun kalau polling saya naik, ditanya lagi soal itu" ucapnya.

Prabowo lantas menyinggung soal kasus orang hilang dan penemuan mayat di wilayah DKI Jakarta. Ia meminta Ganjar mencari tahu data terkait ini ke Kapolda.

"Jadi masalah HAM jangan dipolitisasi, Mas Ganjar, menurut saya," tutur Prabowo. ● **han**



FOTO: ANT

KAESANG HADIRI SILATURAHIM KAMI JOKOWI

Ketum Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kaesang Pangarep (kanan) berbincang dengan mahasiswa saat menghadiri silaturahmi Kawan Milenial (Kami) Jokowi di Makassar, Sulsel, Rabu (13/12). Dalam silaturahmi tersebut, Kaesang menerima beberapa aspirasi dari mahasiswa yaitu salah satunya terkait pembagian Kartu Indonesia Pintar (KIP) yang tidak tepat sasaran.

PENGUMUMAN
Direksi PT. BARUNA VITA INVESTAMA, bertedudukan di Jakarta Selatan,
-Dengan ini mengumumkan berdasarkan Akta
Pernyataan Keputusan Sikuler Para Pemegang
Saham PT. BARUNA VITA INVESTAMA, Nomor 27
tanggal 11 Desember 2023, dibuat dihadapan
Drs. WIDAYAT SUNOWOSO, SH, Notaris di Jakarta,
diputuskan tentang penurunan Modal Perseroan dari
Modal Dasar yang semula Rp. 75.000.000.000,-
menjadi Rp. 200.000.000,- dan Modal
Ditempatkan/di setor yang semula
Rp.72.200.000.000,- menjadi Rp. 200.000.000,-.
-Bilamana ada Pihak-pihak lain/kreditor yang
menjajakan keberatan dapat mengajukan secara
tertulis dengan disertai alasan dan bukti pendukung
yang sah sebelum berakhirnya dalam tenggang waktu
60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini dan
ditujukan ke Alamat Kantor Perseroan di South
Quarter Tower A 9th Floor Unit H, Jl. RA Kartini Kav. 8,
Jakarta Selatan.
-Demikian Pengumuman ini dibuat guna memenuhi
Pas. 45 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007
Tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 14 Desember 2023
td.
DIREKSI